

みやがせフェスタ春 in 宮ヶ瀬に参加しました！

平成31年4月14日（日）に神奈川県宮ヶ瀬湖畔園地で開催された、『みやがせフェスタ春 in 宮ヶ瀬』に出演しました。

当日の天気は曇り時々晴れ。今年からは体験型の出展が充実し、セグウェイやボルダリングをするために来た多くのご家族連れて賑わっていました。



入り口近くのブースで、水缶や広報誌、小さなお子さんたちにはさらに当企業団のキャラクター「ウォービー」の人形や定規、お面などを配りました。子どもたちはお面を被って会場を遊びまわってくれたので宣伝効果は抜群だったと思います！

宮ヶ瀬ダムのマスコット「ミーヤ」「あいちゃん」をはじめ、ゆるキャラたちも参加し、会場を盛り上げました。もちろんウォービーも参加しました。ウォービーはとても大きくて目立つので遠くにいる子どもたちも気付いて駆け寄ってくれました。

ウォービーは水源の大切さを伝えるために、今年もさまざまなイベントに参加しますので、お見かけの際にはぜひ抱きついてみてください！
ふかふかで不思議な感触ですよ！

当企業団では、このような広報活動を通じて、水の大切さや水源保全についてPRしていきます。ウォービーに会いにイベントにぜひお越しください。

